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QUI VERO VOLLEY MILANO
È entrata nel vivo la preparazione dell'Allianz Vero Volley Mila
no che in attesa del rientro delle ultime giocatrici impegnate
con le rispettive nazionali sta disputando una serie di test
match, oltre alle normali sedute di allenamento. Nell'ultimo,
le ragazze di coach Marco Gaspari sono scese in campo
con le padrone di casa della UYBA, all'Ework Arena di Busto
Arsizio. Paola Egonu è stata la top scorer con 21 punti. AG
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Paola
Egonu
in azione
all'Europeo
GALBIATI

L'addio
di Mazzanti
nel prossimo
Consiglio
Federale
"Egonu?
Ora tutte
convocabili"

"Italdonne
è il tempo
di cambiare"

Il presidente Manfredi: "Velasco
uno dei 56 nomi da valutare"
Julio: "Nessuno mi ha contattato"

di Giorgio Marota
La Federvolley non ha fret

ta di cambiare ct. Non ne
ha avuta dopo il deluden
te Europeo chiuso al 4°

posto e non ne avrà nei prossi
mi mesi, visto che la Nazionale
femminile tornerà a radunarsi

alla fine di aprile, in vista di una
Nations League mai così impor
tante nella quale bisognerà di
fendere la posizione del ranking
che in questo momento ci porte
rebbe ai Giochi (dopo aver fallito

il pass nel preolimpico). E dun
que, Velasco resta in pole. Nessun
ripensamento. C'è una griglia
per la sostituzione di Mazzanti
e l'argentino parte in prima fila.
Gli altri nomi sono tutti profili di

alto livello, ma nessuno  come
Julio, del resto  è attualmente li
bero: un problema enorme per
una federazione che ha sempre
detto un filosofico "no" al dop
pio incarico. Santarelli guida la
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Turchia, Guidetti
la Serbia, Lavarini
la Polonia e, guar
dando ai club, Bel
lano ha appena
rinnovato con Cu
neo e Gaspari gui
da la Vero Volley
trascinata da Ego
nu, la "miccia" che
 una volta scop
piata  ha fatto im
plodere dalle fon
damenta la pan
china di Mazzan
ti. Il tempo gioca a
favore della Fipav,
che senza raduni a
stretto giro potrebbe prendersi
diverse settimane prima di an

nunciare il nuovo commissario
tecnico. Facendo partire il cam
pionato (al via tra 11 giorni, la
regular season finirà il 24 marzo)
senza rompere gli equilibri con
le società. Busto in testa.

VELASCO. Una parte (consisten
te) del consiglio federale non ha
dubbi: è l'argentino dei miraco
li, artefice della "generazione di
fenomeni", l'uomo giusto da cui
ripartire. Solo che Velasco la Fi
pav l'ha appena lasciata (era dt
delle giovanili maschili) per ap
prodare a Busto, in A1 femmi
nile. Ieri, intervenendo a Sky, il
presidente federale Manfredi è
uscito allo scoperto: "Julio Ve
lasco è una delle 56 ipotesi che

stiamo valutando". In tutto que
sto ipotizzare scenari, Velasco
dev'essersi sentito come scaval
cato dagli eventi. E così ha rotto
il silenzio tramite un comunica
to: "Nessuno mi ha mai contat
tato, nemmeno telefonicamen
te, per propormi questo incari
co. Questa situazione mi mette
in difficoltà nel lavoro che sto
svolgendo e mette in difficoltà

La pretattica
dell'argentino:
"Un problema

anche per Busto"
anche Busto Arsizio, che sta pro
grammando con serietà il suo
percorso sportivo".
Fase di stallo nella trattativa?

Lo capiremo a breve. "Dobbiamo
cominciare a rimettere in carreg
giata il sistema  aveva aggiunto
Manfredi  Dopo l'Europeo non
avevamo il tempo materiale per
cambiare". L'addio di Mazzanti è
già consumato da un pezzo, ma
verrà ufficializzato il 12 o il 13 ot
tobre nel CF. "Se Egonu tornerà?
Il nuovo allenatore valuterà. Se
stanno bene sono tutte convo
cabili", ha specificato Manfredi.
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Eperfinire...

C'è ancora tanta Fede
Chi è PELLEGRINI IN CAMPO

"L'ITALIA A PARIGIFederica
Pellegrini NON MI PREOCCUPAÈ nata a Mirano (Ve) il 5

agosto 1988. A 16 anni fu la più
precoce medagliata azzurra.
Unica olimpionica italiana del

nuoto (2008), 11 record PARLERÒ ALLA EGONU"mondiali e 8 volte su 8 sul
podio iridato nei 200 sl. Si è
ritirata dopo la quinta finale
olimpica (unica a riuscirci) a FedericasemprepiùambasciatriceazzurraTokyo 2021. È rappresentante

degli atleti nel Cio. "Nessunteamsièancoraqualificato?C'ètempoper
recuperare,masullemedaglienonfacciopronostici"

Jacobs negli Usa Il caso Sinner
Il cambiamento Orgoglio azzurro:
è uno stimolo se sei forte devi
nuovo, io ne so dare al tuo Paese
qualcosa qualcosa in più

L'Academy
con il marito Paola e l'ItaliaFederica
Pellegrini, Sul caso non dicoportabandiera la mia prima dia Rio 2016
(a sinistra), col averla chiamata:marito Matteo ma lo farò prestoGiunta ha creato
"Fede Academy"

di Stefano Arcobelli

F
ederica Pellegrini fa rotta su
l'Olimpiade di Parigi, anche se in
dolcissima attesa: a fine dicem
bre diventerà mamma di una
bambina. La Divina si mette in
gioco anche nel business della

cosmetica, ma resta la vera am
basciatrice dello sport azzurro.
3Fede, bisogna preoccuparsi se
a dieci mesi dai Giochi nessuna
squadra italiana è qualificata?
"Ragionando da atleta non sono
preoccupata. Forse da fuori sem
bra poco, ma quando vivi l'avvi
cinamento sul campo, il tempo
per riuscire a recuperare c'è".
3Italia da 40 medaglie come a
Tokyo: missione possibile?
"Non mi è mai piaciuto parlare
di risultati quando ero atleta, non

lo farò neanche ora per scara
manzia. Possiamo mettere sul fo
glio i numeri che vogliamo, ma le
prospettive alla fine le fanno gli
atleti".
3Jacobs va ad allenarsi negli
Usa, altri big azzurri come Raf
faeli e Pilato cambiano coach:
pro e contro a pochi mesi da Pa
rigi?
"Anche a me è successo in passa
to, è sempre un rischio ma di
pende dalle storie di ognuno.
Continuare a non avere risultati o
a convivere con gli infortuni, co

me è stato per Jacobs, non è facile
da accettare. Il cambiamento è
uno stimolo nuovo. È rischiare in
positivo. Stavolta sta succedendo
anche ad altri atleti".
3Un tempo erano le sue estati
d'oro. Stavolta...?
"È stata l'estate di Tamberi: ha
vinto tutto, è stato bravissimo.
Gimbo ha dato lustro a un'atleti
ca che rispetto all'Olimpiade ha
fatto fatica, come è stato col nuo
to".
3Il nuoto non vince un oro da
Rio 2016.
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"Eh sì. I Mondiali di Fukuoka
non sono stati ai livelli di quelli
precedenti, ma lo sapevamo già. I
veri Mondiali sono stati quelli
dell'anno scorso. E a febbraio ci
sarà un'altra edizione. Bisogna
tener conto degli gli atleti in ac
qua. Adesso c'è anche la storia di
russi e bielorussi: è vero che sono
stati riammessi, però di fatto ven
gono esclusi i militari che sono i
più forti".

3La pallavolo continua a fare

notizia. Che idea si è fatta sul ca
so Egonu?
"Bisogna aiutarla? Io non mi
esprimo: voglio prima parlarle. A
volte le cose vengono strumenta
lizzate e di fatto non si capisce se
sia stata esclusa oppure se è lei
che se ne è andata. Prima di rila
sciare una dichiarazione vorrei
parlare con Paola per capire in ef
fetti cosa è successo realmente.
Ciò che esce sui giornali è sempre
una piccola parte".
3Come vede l'arrivo del guru
Velasco nella nazionale donne?
"Non so le dinamiche di una
squadra, so quelle di "squadra"
nel nuoto, ciò che ad esempio
creava il nostro ex ct Alberto Ca
stagnetti al di fuori, nella cura di
un evento. Manca a me a livello
personale, ma anche al nuoto,
perché Alberto era un guru, rico
nosciuto molto dagli atleti. E
questo è un punto fondamentale
per una squadra, sia dal punto di
vista individuale sia per uno

sport di squadra appunto. Il ct
deve avere una presenza, un ruo
lo, e deve essere riconosciuto dai
propri atleti. Per Velasco direi di
sì".
3Anche le calciatrici azzurre
hanno bisogno di aiuto dopo il
Mondiale?
"Ci stanno i momenti no, per
tutti. Si riprenderanno".
3Un altro argomento caldo è il
rifiuto di Sinner alla Davis. Cosa
significa per l'alfiere di Rio esse
re bandiera azzurra?
"È una questione di appartenen
za, di orgoglio, di responsabilità;
poi quando sei un atleta forte de
vi dare al tuo Paese quel guizzo in
più che soltanto tu puoi avere".

3Passerà da finalista a Tokyo a
mamma a Parigi: che effetto fa?
"Sono stati tre anni intensi. Spe
ro di esserci, se tutto va bene".

3Cosa prova a vedere gli atleti
preparare i Giochi?
"Rivivo quelle tensioni pre gara
che provavo io, ma adesso in
chiave positiva. Mi emoziono
sempre, soprattutto guardando il
nuoto. Non è passato così tanto
tempo dal ritiro: le emozioni so
no ancora vivide".

3Dal libro alla Fede Academy a
imprenditrice: sempre nuove

Emozioni

"Non vorrei
aspettare 33 anni per
la mia erede in vasca:
che gioia seguire
100 ragazzi in acqua"
avventure e più popolarità per
non avere nostalgia del cloro?
"Non è perché mi manca il nuoto
nè l'ho fatto per un aspetto eco
nomico, mi sono approcciata a
questo ultimo progetto sulla stes
sa linea delle altre esperienze:
spero andrà bene. Mi piace met
termi in discussione, cimentarmi
in altro. Sono una persona alla
quale piace sperimentare. L'acca
demia di nuoto che abbiamo cre
ato io e Matteo (Giunta, il marito;
ndr) è un passaggio di testimone
tra me e le nuove generazioni. È
andata benissimo. Siamo orgo
gliosi. Vedere questi 100 bambini
e ragazzi emozionati alla parten
za dopo tre settimane  dal più
piccolo di 7 anni alla più grande
di 17  vuol dire che qualcosa è
passato, è stato bellissimo. Ora
c'è quest'altra avventura con il
Fit.fe by Fede".
3In attesa della vera erede che
nascerà a fine dicembre, chi
considera erede nei suoi 200 sti
le libero, all'estero e in Italia?
"È una gara molto difficile, al
l'estero è diventata di un livello
incredibile. Io spero di non dover
aspettare 33 anni per vederne
vincere un'altra come è successo
alla Calligaris con me".

Guru
Velasco
è come
Castagnetti:
un ct deve
essere
riconosciuto
dai suoi
atleti

Tamberi
È stata
la sua
estate: ha
vinto tutto
e dato lustro
all'atletica
dopo
i Giochi 2021

Tante idee
Quest'anno
ho potuto
realizzare
tre progetti:
mi piace

mettermi
sempre in
discussione

L A N C I O A M I L A N O

Ora è diventata
anche un brand
? Federica nelle profumerie
Douglas di Milano ha lanciato in
esclusiva il suo brand di prodotti
cosmetici Fit.Fe by Fede
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San Vero Mills. Oggi alle 16 inizia il torneo

Beach volley con Alessia Orro
Saranno circa 200 gli atleti
che parteciperanno alla pri
ma edizione dei torneo di bea
ch volley organizzato dalla
campionessa Alessia Orro. Si
parte oggi all e 16 negli impian
ti sportivi II Nuraghe, a San Ve
ro Milis. Come ha sottolineato
la palleggiai rie e dell'Italvol
ley e dell'Albanz Vero Volley
Milano F obiettivo è trasforma
reiltorneo inunappuntamen
to fisso. La parte tecnica è sta
ta curata dalla Sunvoiley; in
programma un torneo misto

per gli atleti nati tra il 2012 e il
2014, uno 4 *4 under femmini
le e uno maschile per inali dal
2009 al 2011; uno open 4 ; 4 mi
sto per i nati fino al 2008. (s.p.)
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